



COMUNICADO DE PRENSA DE LA MESA EJECUTIVA DE FAM SITUACIÓN DE AFGANISTÁN

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial se suma a la Unión Internacional de Magistrados, a la Asociación de Mujeres Juezas y a todas las organizaciones que reclaman ayuda internacional para quienes pueden ver en riesgo sus derechos humanos - e incluso sus vidas - en Afganistán.

Quienes defendemos la vigencia de un estado constitucional de derecho que reconozca la independencia judicial, la división de poderes y la vigencia de todos los derechos y garantías contenidos en la Carta de Derechos Humanos, no podemos menos que expresar nuestra más profunda preocupación por la situación en ese país.

Las mujeres juezas en Afganistán ya expresaron, legítimamente, su temor ante esta situación cuya evolución en los próximos días y semanas es absolutamente incierta. Las y los magistrados y funcionarios de la Argentina, representados por la FAM, se sienten urgidos a hacer llegar su apoyo y solidaridad a las y los colegas de Afganistán y a toda su ciudadanía.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 17 de agosto de 2021.

OMAR LOPEZ

Secretario

Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial

ARIEL ARIZA

Presidente

Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial